

2024-02-24

Taboada critica incidentes en el AIFA y en la Cetram de Santa Martha Acatitla: "Se les está cayendo el gobierno"

Autor: Latinus

Género: Nota Informativa

<https://latinus.us/2024/02/24/taboada-critica-incidentes-aifa-cetram-santa-martha-acatitla-se-les-esta-cayendo-gobierno/>

Por Julio Astorga

Santiago Taboada, aspirante a Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, expresó su preocupación ante la caída de una estructura en las obras que se llevan a cabo en el Trolebús elevado y de parte del techo en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), además adelantó que presentará una denuncia por el accidente que dejó seis personas lesionadas y tres atrapadas en la alcaldía Iztapalapa.

"Se les está cayendo el gobierno, se les cayó una estructura en la Cetram de Iztapalapa, en Santa Martha Acatitla, y el techo en el AIFA. Es una tragedia para la gente, ese Cetram se estaba construyendo precisamente por la necesidad de transporte en el oriente. Vamos a hacer una denuncia la próxima semana porque la gente no se merece eso", dijo.

Esta mañana se cayó una estructura metálica en las obras para la construcción de la Cetram Santa Martha para conectar el Trolebús elevado de la Ciudad de México con el que irá de esa estación al municipio de Chalco, Estado de México.

Aseguró que el gobierno de la Ciudad de México no le ha ofrecido un equipo de seguridad para los recorridos en las alcaldías de la capital del país como parte de su campaña, además dijo que de Martí Batres no espera "nada bueno".

El alcalde con licencia adelantó que tendrá su arranque de campaña en el parque Bicentenario, al norte de la Ciudad de México.

El aspirante panista llegó al encuentro de Acción Juvenil acompañado del dirigente de su partido, Marko Cortés, el líder de la bancada de los diputados panistas, Jorge Romero, y el hijo de Xóchitl Gálvez, Juan Pablo Sánchez.

A los jóvenes panistas les pidió su compromiso para hacer la campaña y ser el próximo jefe de Gobierno capitalino, con el compromiso de hacer una Ciudad de México "más plural y democrática"

"Saben quién convence a un indeciso? Un decidido", dijo a las juventudes blanquiazules.